
第3025回例会(第3回) 7月18日(木) 例会場：焼津グランドホテル

委員長就任挨拶、事業計画発表① 12:00～昼食 12:30～点鐘

司会 副幹事 金丸 好孝 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

♪我らの生業 ♪われは海の子

会長 奥川 将之 君

今日は水害についてお話させて頂きます。
1953年(昭和28年)7月17日から18日の朝にかけて梅雨前線

による豪雨が和歌山県北部を襲い、山間部では24時間に
500mm以上の降水量を記録しました。
これにより引き起こされた水害は、死者行方不明者1015

人、家屋全壊3209棟、家屋流出3986棟、崖崩れ4005カ所な
ど、被災者は26万2千人でした。これは当時の和歌山県民の
1/4にのぼる大災害だったようです。
昭和28年ですので、この災害はほとんど知らないと思い

ますので、七夕豪雨を調べてみました。
1974年昭和49年7月7日静岡市で24時間の連続雨量が508mm

を記録し、安倍川流域と、巴川が決壊、がけ崩れ・土砂崩
れが発生し、死者27名、全壊・流出家屋32棟、床上浸水
11981棟、床下浸水14143棟もの被害が出ました。
治水工事の計画は、1953年には大谷川放水路の建設設計

は出来ていたのですが、この七夕豪雨がきっかけで大規模
プロジェクトは一気に加速して、今から約30年前に完成し
ました。
それまで静岡市の雨水の大半は巴川に流れていたのです

が、巴川に大谷川放水路を接続する事で、毎秒150tの水を
分水する能力が有るそうです。
勿論、焼津市内の治水対策工事もやっております。
瀬戸川の護岸補強工事、六間川の改修工事など河川の改

修・補強工事を様々な場所で進めていますが、大雨が降る
と被害が出る地域が無くならないのが現状です。
アマゾン流域の降水量と日本列島の降水量がほぼ同じと

言われております。ここに住んで居る以上、これからも雨
と付き合って行かなくてはなりません。
会員の皆さん、治水対策、防災への準備はしておきま

しょう。
本年度は社会奉仕委員会で地区補助金を利用して、焼津

市社会福祉協議会へ水害が発生した後に使用する機材を贈
呈する事になっていますが、私たちの住む焼津市でこの機
材が使用されないことを祈るばかりです。

話は変わりますが、当クラブより松村バストガバナー、
岡村君、深沢君が2620地区へ出向し、活躍されております。
せっかくですので、これからは地区からの報告等をいち早
く焼津ロータリークラブへ伝えて頂きたいと思います。例
会内で、地区からの連絡・報告の時間を設けますので出向
者の皆様ご報告よろしくお願いいたします。
会長挨拶とさせて頂きます。

幹事 山竹 葉子 君

①焼津ロータリークラブ細則第3条第6節に基づき指名
委員会の設置が承認されました。内規第4条に基づ
き、委員として奥川会長・深沢直前会長・村田会長
エレクト・金丸副幹事、岡村パスト会長・杉本パス
ト会長・鈴木パスト会長と山竹幹事を予定しており
ます。任期は8月1日から今年の12月31日です。

②静岡第4グループ合同奉仕事業は、子ども食堂に対
するお米の寄贈ですが、社会福祉協議会を窓口とし
て、焼津南ＲＣと合同で9月12日の例会で行うこと
となりました。

③同好会としてツーリングクラブが承認されました。

幹事 山竹 葉子 君

①近隣のクラブからの例会変更通知を回覧します。
②9月の例会プログラムを配布しました。



ツーリングクラブ同好会 松本 祥明 君

7月28日（日）に多文化共生いちごの会さんのイベント
「宿題ひろば」で宿題のサポートやお昼休みにかき氷を
作って提供する支援活動を行います。現在、参加メンバー
が少ない状態です。ぜひ、奉仕プロジェクト委員会以外の
メンバーも積極的に参加をお願いします。

職業奉仕委員会 委員長 阿部 高之 君

8月1日の長福寺さんでの早朝座禅例会について連絡します。
座禅を朝6時半より開始し、開会の点鐘は7時です。お間違
えないようにお願いします。当日は、RI2620地区第4グ
ループの若林ガバナー補佐の公式訪問になります。尚、服
装は、ジャージ以外のクールビズでお願いします。魚河岸
シャツに半ズボンというスタイルもOKです。例会終了後は
朝食の時間を設けてあります。よろしくお願いします。

親睦活動・スマイル委員会
委員長 佐藤 秀裕 君

8月22日の納涼例会に沢山の方から出席の連絡を頂き、あ
りがとうございます。今回は皆様からご提供いただく景品
をビンゴ大会の景品にします。2つ、3つと提供いただいた
方にはビンゴカードを2枚、3枚とお渡しします。提供頂い
た分だけ景品をゲットできることになります。ぜひ、皆様
の会社で販売している商品などは特にご提供大歓迎です。
どうぞよろしくお願いします。

親睦活動・スマイル委員会
委員長 佐藤 秀裕 君

結婚記念日

西野 了史 君(H10.7.19)

村松 英和 君(H23.7.21)

入会記念日

国際奉仕委員会
委員長 大畑 邦明 君

この度、ツーリングクラブ同好会を作ることになりました。
乗り物が好きな方、特にオートバイ、自動車が好きな方、
参加お待ちしております。この秋くらい１回目の集会を開
催したいと思います。どうぞよろしくお願いします。

ゴルフ同好会 福﨑 正展 君

本年度、第1回目のゴルフコンペ開催の案内です。9月25日
水曜日に富岳カントリークラブの方で開催します。前回参
加いただいたメンバーは、基本的に全員参加頂く予定です。
ゴルフ同好会は夜遅くまでの長丁場になりますが、楽しい
1日になるように一生懸命頑張ります。どうぞよろしくお
願いいたします。

親睦活動・スマイル委員会
委員長 佐藤 秀裕 君

小泉 あき子 様(エレクトーン奏者)

先日のカラオケ同好会では楽しい時間を過ごさせて頂きまし
た。いろいろあった「あれ」をそのままスマイルさせて頂き
ます。ありがとうございました。

松本 祥明 君

昨年度は青少年奉仕委員会で大変お世話になり、ありがとう
ございました。今年度は柴田委員長を宜しくお願いします。

岩田 州生 君

クラブ広報委員会1年間ありがとうございました。芳村さん
におんぶにだっこでしたが、ロータリーの友に記事が掲載さ
れよかったです。



本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会 良知 正浩委員長

本日の暫定出席率は、会員数56名、出席者数44名の
78.5％です。

会場監督を担当します。昨年度まではクラブ最年長の仲野和
則君が立派に務められてきたので、私は非常に緊張しており
ます。どうぞ、お手柔らかにお願いします。例会運営は、会
場設営委員会の協力が必要です。より密接な関係を作ってい
きます。事業計画ですが、きちんとした例会をやっていくと
いうことです。地元の経済人の集まりですので、より品性を
高めるような形での例会が実行できたらいいなと思います。
最後に例会出席のキャンセルの連絡は徹底ください。よろし
くお願いします。

役員・委員長就任挨拶及び事業計画発表
進行 副幹事 金丸 好孝君

会場監督（ＳＡＡ） 近藤 吉典君

芳村 正樹 君

今年度も公共イメージ向上委員長です。皆様の笑顔を
沢山撮影させて頂きます。一年間宜しくお願いします。

柴田 英典 君

今年度、会場設営委員長を務めさせて頂きます。移動
例会が多くなると思いますが、皆様のご協力を頂き進
めたいと思いますのでよろしくお願いします。

阿部 高之 君

会員の皆様方の専門職域におけるスキルを地域の要望
や問題に役立てることを目標に一年間頑張ってまいり
ます。何卒宜しくお願いいたします。

近藤 吉典 君

本年度会場監督を担当させて頂きます。一年間宜しく
お願いします。

倉嶋 伸康 君

本年度会計を務めさせて頂きます。会費を値上げしま
したが物価高騰のため緊縮財政になります。事業費は、
有効に使ってください。

大畑 邦明 君

今年度初の国際奉仕米山委員会の事業「しゅくだいひ
ろば」の奉仕が7月28日日曜日に開催されます。参加人
数が不足しておりますので、皆様のご協力宜しくお願
いします。

村松 直行 君

本年度戦略計画危機管理委員長を仰せつかりました。
微力ながら1年間頑張りますので宜しくお願いします。

佐藤 秀裕 君

親睦活動・スマイル委員長を務めることになりました。
不手際も多いと思いますが、皆さんのご協力を頂きつ
つ楽しい親睦活動をすすめていきたいです。並びに親
睦活動委員会はお葬式の受付も担当だそうですが、委
員長は喪服を持っていません。どうぞ、皆様本年度は
お葬式を出さないようにお願いします。昨年度は慶弔
費が多かったらしいですし・・・

清水 誠一 君

今年度奉仕プロジェクト委員長を務めさせて頂きます。
阿部君、見原君健司君、大畑君、柴田亜弓君の4名の委
員長と連携して、奉仕事業を実施してまいります。皆
様のご協力を宜しくお願いいたします。

佐久間 博之 君

今年度ロータリー財団委員長を拝命いたしました。入
会してから会場設営一筋であったたので全くわからな
い状況ですが、少しずつ学びながら務めてまいります。
ご協力の程、宜しくお願いします。

藤島 祥人 君

長期欠席すみません。これから頑張ります。

戸崎 義人 君

代表を務める硬式野球クラブ焼津マリーンズが先日行
われた全日本クラブ選手権東海地区大会において、昨
年全国準優勝チームを下して優勝することができ、8月
31日から栃木で行われる全国大会に出場させて頂きま
す。今後もご声援のほど、よろしくお願いいたします。

例会前に岡村パスト会長に質問したところ、ラーニングです。
そこを重点的にやればいいとの事でしたが、どんなことやれ
ばいいかということを勉強しながらまた進めていきたいと思
います。皆様のご協力をお願いします。事業計画としては来
年の4月の例会の枠をプログラム委員会から1つ頂きました。
もう1つは、RLIへの参加を推進することです。前年度参加者1
名でした。これからの当クラブを担っていただく方々にわか
りやすく順番に受けて頂きたいです。またこちらから声をか
けさせていただきますので、その上にはぜひ積極的な 参加を
お願いしたいと思います。一年間よろしくお願いいたします。
併せてガバナー補佐準備委員会を立ち上げます。

クラブ・ラーニングファシリテーター
杉本 昭君

今年度はクラブビジョン5年計画の4年目となります。クラブ
戦略、計画、戦略的優先事項に対する整合性を検証、評価し、
活気あるクラブの運営なるように努めてまいります。2月に
クラブフォーラムを開催し、優先目標の半期の評価を発表し
ます。同時に会員全員にクラブビジョンを再認識してもらい
ます。1年間、どうぞよろしくお願いします。

戦略計画・危機管理委員会
委員長 村松 直行 君



大畑 邦明 君(委員会)
北野 文隆 君(委員会)
新村 香根美 君(委員会)

会員数 出席数 出席率
7月4日
M-UP

7月4日
確定出席率

7月18日 56(56) 43名 76.79% 3名 87.27%

奉仕プロジェクト統括委員長を務めます。副委員長は金丸副
幹事です。親睦活動・スマイル委員会、会場設営委員会、
ロータリー財団委員会と連携して、楽しい例会開催を心がけ
ていきます。それから会長エレクトです。次年度に向けて準
備をしていかなくてはなりません。 皆様には色々お願いす
ることが多くなると思います。ぜひとも、好意と友情を持っ
て、ご協力を1年間よろしくお願いします。

クラブ管理運営委員会
統括委員長 村田 昌弘 君

本年度は 会員相互の親睦をさらに深められるような楽しい
例会開催にしていきたいと思います。会員の喜びは元気はつ
らつに発表し、雰囲気を楽しいものにします。スマイルの目
標は50万円に設定をしております。 会員1人あたり9000円、
大型を1回いただければ達成します。8月の納涼例会、12月の
クリスマス家族例会の方も計画します。会場設営、プログラ
ム各委員会と連携しながら、例会を進めていきます。どうぞ
よろしくお願いいたします。

親睦活動・スマイル委員会
委員長 佐藤 秀裕 君

会場監督の方と連携し、会場設営を行っていきます。今年度
は、移動例会が約毎月1回ほど予定されていますので、担当
委員会の委員長さんとも連携しスムーズに進めていきます。
会場設営では、クラブ管理運営委員会、親睦活動・スマイル
委員会、プログラム委員会と連携が必要です。ご協力をお願
いします。1年間よろしくお願いします。

会場設営委員会 委員長 柴田 英典 君

素晴らしいメンバーです。安心して1年間活動できると思い
ます。主な活動は昨年度立ち上げたプロジェクトチームを今
年度は本格的に活動させます。このプロジェクトは、会員全
員で拡大するという趣旨です。こんな人にロータリークラブ
に入ってほしいという推薦を頂き、その上で会員拡大を行い
ます。できれば10名ほどの会員拡大を目指します。皆さんご
協力をお願いします。

会員増強維持・出席委員会
委員長 良知 正浩 君

委員会活動としては大きく4つの活動になります。地区補助
金事業の計画及び実施します。こちらは社会福祉協議会に災
害時の水害が発生した際に使用する機器を贈呈します。9月
の移動例会を担当します。奉仕プロジェクト委員会の相互協
力を行います。ということで、4つの方針、あと3つの方針会
のところに 協力して活動をしていくっていうところがあり
ます。社会福祉協議会と焼津市をきれいにする運動推進協議
会に参加します。1年間頑張ります。よろしくお願いします。

社会奉仕委員会 委員長 見原 健司 君
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